

北緯40度の地球村 東端の国

# 普代っ子

普代村立普代小学校校報  
No.2 令和元年5月29日発行  
Tel:0194-35-2550 Fax:35-2566  
あいさつ 思いやり 笑顔輝く普代っ子

## 授業参観、ありがとうございました。



4月19日（金）はPTA総会、授業参観、学級懇談会、PTA専門部会、そして午後は中学校と盛りだくさんな1日でした。ご対応ありがとうございました。PTA総会では会長の道下勝弘さんを中心に各事業を推進していくことが確認されました。（詳しい役員名や事業、予算等については総会議案書をご覧ください。）授業参観はいかがだったでしょうか？子ども達は、お家の方がいらしたのでちょっぴり恥ずかしがっている様子でしたが、それでも挙手したり、お茶を持って行ったり（5年生）する様子が見られました。学級懇談会では学級担任から学習、生活についての方針が話されたことと思います。そして専門部会。役員になった方は、お忙しい中、PTAのお仕事をお引き受けいただき感謝いたします。役員以外の方も協力していただきながら、PTA活動を推進していただきたいです。PTA業務でご来校の際はご自由に授業参観してください。

## 全校、大盛り上がり。企画、運営に感謝！

4月26日（金）一年生を迎える会では、一年生が早く普代小学校に慣れるように6年生を中心に計画し、運営してくれました。児童会長、前川愛理さんの挨拶、全校でのじゃんけん列車で盛り上がり、1年生インタビューではしっかり答え、2年生と5年生からいただいたプレゼントに1年生は大喜び。最後は、1年生から「校歌」の発表でお返しをしました。本当に心温まる会になりました。一年生もすっかり普代小学校に慣れ、給食はモリモリ食べ、お勉強はハキハキ発言し、遊び時間はグルグル校庭を駆け回っています。元気な普代小学校の一年生です。（運動会の歌「ゴーゴーゴー」は100人位で歌っているようでした。一人5人分位の声で頑張っていました。全てに前向きです！）



## PTA総会にも負けません！

5月8日（水）児童総会が行われました。10連休明けすぐの総会でしたので各委員会での話し合い、資料作り、総会の手順確認等々とても忙しかった高学年だったと思います。（4月の高学年、特に6年生の忙しさは尋常ではありません。以前はこれに修学旅行をやっていました。）1年間の各委員会の活動目標と活動計画が話し合われました。



たくさんお質問や意見が出され、それに答えながら総会は終了しました。1年の当番的活動や文化創造的活動を各委員会が実践しながら最終目標「あいさつ、思いやり、笑顔かがやく普代っ子」をめざします。保護者、地域の皆様も子ども達に「おはよう、こんにちは、さようなら」のお声かけをお願いします。



5月25日(土) 季節外れの高温で子ども達の体調が心配されましたが、プログラムの変更やこまめな水分補給、そして何より涼しい浜風により大きく体調を崩す子もなく令和元年度の運動会を実施することが出来ました。実施に当たっては校舎周りの除草や校庭法面の花壇整備、高学年鶴鳥神楽の指導、大漁旗の借用、前日準備、実施後の後片付け等、地域ボランティアの皆さん、保護者の皆さんのご協力をいただきました。ありがとうございました。当日は6年生を中心に練習してきた応援、高学年が担当した係活動、この日のために練習してきた競技、表現と取組みの成果を存分に発揮できたのでは無いかと思っています。特に6年生の子ども達に取っては小学校最後の運動会でもあり、令和になって初めての運動会でもあり、全校を動かすことの難しさと終わった後の達成感を味わった運動会であり、思い出に残る運動会となったはずです。学校職員も子ども達の確かな成長を実感しました。(次年度以降も運動会シーズンの高温が予想されます。実施に当たって改善しなければならない点もございますので、保護者の皆様の感想、意見等を所定の用紙にご記入の上学校にお届けくださいますようお願いいたします。) これまでのご支援に感謝します。

## あいさつ 思いやり 笑顔輝く普代っ子

校長室、職員室前を通るとき自分から大きな声で爽やかに挨拶してくれる子、こちらから挨拶すると思い出したように挨拶してくれる子、恥ずかしそうに挨拶を返してくれる子等様々です。

児童会では今年度の児童会スローガンを上記のように決めてくれました。私たち教職員も実は子ども達の挨拶の声が小さかったり、子ども達の会話に思いやりに欠ける言い方があったりすることを課題と考えていました。児童会の子ども達の考えたスローガンを見たとき、学校職員と同じことを課題ととらえている子ども達にたのもしさを感じました。

子ども達も学校でも感じている「挨拶」と「思いやり」。「おはよう」「行ってらっしゃい」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみなさい」等、ご家庭でも、お声がけをお願いします。登下校時子供達を見かけた際は地域でもお声をかけていただくとありがたいです。(すでに声をかけていただいていると思いますが。) 今よりも、**あいさつが響く学校、地域になれば素敵ですね。**

### 6月の予定 子ども達の安全な登下校への見守りを引き続きお願いします。

月	火	水	木	金	土	日
「いかのおすし」、歩行、横断、スクールバスの乗り方等についてご家庭でのお声がけを!				6月2日(土)	1	2
				は通信陸上		通陸
3	4 全校朝会	5	6	7 尿検査	8	9
陸上クラブ	陸上クラブ 体力テスト (3,4年)	4年車いす体験 劇団四季 劇団鑑賞	心臓検診 読み聞かせ活動 陸上クラブ	人権の花(3,4年) 体力テスト (1,2,5,6年)		
10	11 ALT	12	13 ALT	14	15	16
3年ディサ- ビス訪問 陸上クラブ	児童朝会 歯科検診	B & G 競技場 陸上練習	内科検診 B & G 競技場 陸上練習	3年社会科見学		
17	18 集金日	19 久慈市小	20	21	22	23
陸上クラブ	児童朝会 ALT	学校陸上記録会		陸上予備日		
24	25 ALT	26 委員会	27 ALT	28	29	30
地区懇談会週間		1年親子レク PTA 環境整備	代表委員会	スポーツ交流学習 一戸小交流学習		